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ИЗВЕЩЕНИЕ  О ПРИЕМЕ ЗАЯВОК  
НА УЧАСТИЕ  В АКЦИИ «ЗЕЛЕНЫЙ ГОРОД»

Администрация МО «Кировск»  информирует  жителей г. Кировска и п. Молод-
цово, управляющие компании, ТСЖ, ЖСК, организации и предприятия всех форм 
собственности, осуществляющих деятельность на территории  муниципального об-
разования, о приеме заявок на участие в  акции «Зеленый город» (далее - Акция). 

Акция  предусматривает озеленение городской среды  и придомовых территорий. Место проведе-
ния Акции – территории, закрепленные для благоустройства.

Заявка на участие в Акции «Зеленый город» должна содержать следующую информацию:
- место проведения Акции;
- фамилия и контактный телефон ответственного исполнителя за проведение  Акции;
- схему посадки зеленых насаждений (деревьев и кустарника). Управляющим компаниям схемы 

согласовать с Советами домов;
- вид и количество высаживаемых зеленых насаждений;
- гарантию от организаций  и Советов многоквартирных домов по обеспечению дальнейшего  си-

стематического ухода за высаженными зелеными насаждениями  и их полива.                                                               
Заявки на участие в Акции  необходимо направлять в письменном виде:
- жителям многоквартирных домов - в свои управляющие компании;
- управляющим компаниям, ТСЖ, ЖСК, организациям и предприятиям всех форм собственности, 

осуществляющим деятельность на территории  муниципального образования - в отдел делопроиз-
водства администрации МО «Кировск» по адресу: г.Кировск, ул. Новая, д.1, каб. 43 (2-й этаж). 

Срок приема заявок  в администрацию – до 06 октября 2014 года.
Дата проведения Акции – 11 октября 2014 года  с 10-00 до 14-00 час.

Примите самые искренние и душевные поздравления с вашим профессиональным праздником!
Вашу профессию по праву называют самой главной на земле. В жизни каждого человека огром-

ную роль играет пример мудрого наставника и верного друга, ведущего в мир знаний и открытий. 
Ваша преданность выбранному делу, безграничная любовь к детям и великое трудолюбие являют-
ся основой всех побед и достижений в сфере образования.

Примите слова благодарности за вашу сложную и ответственную работу, внимание и душев-
ность. Пусть этот праздничный день принесет вам массу положительных эмоций, теплые поздрав-
ления и искренние пожелания от ваших учеников. Крепкого вам здоровья и благополучия, счастья, 
оптимизма и успехов в работе!

Глава муниципального образования  М. В. Лашков
И.О. главы администрации  О. Н. Кротова

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ!
Администрация МО «Кировск» 

информирует вас о том, что  
20 октября 2014 года в 18 часов 

в конференц-зале 
администрации состоятся 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ  
ПО ПРОЕКТУ БЮДЖЕТА 

МО «Кировск» на 2015 год.
Приглашаем всех желающих!

Пресс-служба администрации  
МО «Кировск»

УВАЖАЕМЫЕ КИРОВЧАНЕ!

Приглашаем вас  
на ПУБЛИЧНЫЙ ОТЧЕТ 

ОРГАНИЗАЦИЙ, 
УПРАВЛЯЮЩИХ  

ЖИЛИЩНЫМ ФОНДОМ 
перед жителями г. Кировска, 

который состоится 
16 октября в 18:30 часов 

в конференц-зале 
администрации.

Пресс-служба администрации  
МО «Кировск»

Уважаемые работники  
образовательной сферы  

и ветераны педагогического труда!

С Днем Учителя!С Днем Учителя!

Молодцовской 
 школе 30 лет!

моя любимая газета

Официальное печатное издание МО «Кировск» • еженедельная общественная городская газета г. Кировска и п. Молодцово

14+

 ВСЕГДА НА САЙТЕ
www.kirovsklenobl.ru

ПРИХОДИТЕ!
ул. Новая, 1, каб. 37

ЗВОНИТЕ!
+7-905-260-79-73, 23-325

ПИШИТЕ! 
nash_kirovsk@mail.ru
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2 октября пройдет  
«Горячая линия» по новой 

пенсионной формуле
2 октября 2014 года с 10:00 до 12:00 Отделение 

ПФР по Санкт-Петербургу и Ленинградской обла-
сти проводит «Горячую линию» для населения од-
новременно в Отделении и во всех 36 Управлениях 
ПФР. В указанные часы граждане смогут получить 
информацию по новой пенсионной формуле.

Напоминаем, что до конца 2014 года сохраняется 
порядок расчета и назначения трудовой пенсии, ко-
торая включает в себя страховую и накопительную 
части. С 1 января 2015 года эти части станут само-
стоятельными видами пенсий: страховой и накопи-
тельной пенсией, а расчет страховой пенсии будет 
осуществляться по новой пенсионной формуле.

Главное отличие новой пенсионной формулы от 
прежней в том, что пенсионный капитал граждан за 
каждый год будет фиксироваться в индивидуальных 
пенсионных коэффициентах.

В полном объеме новая пенсионная формула бу-
дет применима к гражданам, начинающим свою тру-
довую деятельность после 2015 года. У всех осталь-
ных - пенсионные права, сформированные до 2015 
года, сохранятся в полном объеме.

ТЕЛЕФОНЫ «ГОРЯЧИХ ЛИНИЙ»:
Отделение ПФР по Санкт-Петербургу и Ленин-

градской области (812) – 292-85-99
УПФР в Кировском районе Ленинградской обла-

сти  (813-62) 212-59
Начальник Управления                                                                                               

А.Н. Гуляева

ИНФОРМАЦИЯ

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД СООБЩАЕТ

ОФИЦИАЛЬНО

ГРАФИК ВЫПЛАТЫ ПЕНСИЙ,  
ЕДВ и иных социальных выплат 

за октябрь 2014 года через 
отделения почтовой связи 

Ленинградской области

Дата выплаты 
по графику

Дата фактиче-
ской выплаты

3 - 4 3 октября
5 4 октября

6 - 7 7 октября
8 8 октября
9 9 октября

10 - 11 10 октября
12 11 октября

13 – 14 14 октября
15 15 октября
16 16 октября

17 - 18 17 октября
19 18 октября

20 - 21 21 октября

Выплата через отделения Сбер-
банка, через ОАО "Рускобанк", 
ОАО  «Россельхозбанк», — 15 
октября; кредитные организации 
без договора — 22 октября.

Начальник Управления                                              
А.Н. Гуляева

До 1 октября 2014 года федераль-
ные льготники (к их числу относятся 
ветераны Великой Отечественной 
войны, инвалиды, члены семей по-
гибших (умерших) ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны, вете-
раны боевых действий, граждане, 
пострадавшие в результате радиа-
ционных и техногенных катастроф)  
должны выбрать способ получения 
набора социальных услуг (НСУ): в 
натуральной или денежной форме 
на 2015 год.

Общая численность федераль-
ных льготников в Санкт-Петербурге 
и Ленинградской области составляет 
955731 человек, в том числе в Киров-
ском районе проживает 10330 феде-
ральных льготников. Каждый из них 
имеет право на получение набора со-
циальных услуг, а также право выбора 
- получать социальные услуги в нату-
ральной форме или в денежном экви-
валенте. Определиться необходимо до 
1 октября.

Стоимость набора социальных услуг 
составляет 881,63 руб. в месяц. Обе-
спечение лекарственными препарата-
ми - 679,05 руб., санаторно-курортное 
лечение - 105,05 руб., бесплатный про-
езд на пригородном железнодорожном 

транспорте, а также на междугородном 
транспорте к месту лечения и обратно - 
97,53 рублей.

Отказаться можно как от всего на-
бора социальных услуг, так и частично 
(отказ от одной-двух из его составляю-
щих). 

Если федеральный льготник подавал 
заявление об отказе от предоставле-
ния НСУ в натуральной форме и в по-
следующие годы не собирается менять 
своего решения, то ему не нужно обра-
щаться в Пенсионный фонд.

При изменении формы получения 
НСУ, например, возобновления полу-
чения полного пакета (части) НСУ в на-
туральной форме, то до 1 октября ему 
необходимо подать заявление в Пенси-
онный фонд. Его выбор будет удовлет-
ворен с 1 января следующего года.

Если право у гражданина в 2014 году 
появилось впервые, и он решил заме-
нить получение в 2015 году социальных 
услуг в натуральном виде на денежную 
компенсацию, то ему также до 1 октя-
бря следует обратиться в Пенсионный 
фонд с заявлением.

Справки по телефонам: 20-834, 26-847.

Начальник Управления                                                                                               
А.Н. Гуляева

Прощай, оружие!
В Ленинградской области запу-
щена программа выплат жителям 
за добровольно сданное оружие. 
Добровольно сдавшим выплачива-
ется компенсация.

В настоящее время на эти цели из бюджета 
47-го региона ежегодно выделяется 500 тысяч 
рублей. В ближайшее время по поручению гла-
вы региона будет рассмотрен вопрос увеличе-
ния объема финансирования.

Для того, чтобы сдать оружие в полицию, 
жителю необходимо обратиться к оперативному 
дежурному в любом территориальном отделе-
нии Ленинградской области и, написав соответ-
ствующее заявление, передать его в правоохра-
нительные органы.

Важно подчеркнуть, что лицо, добровольно 
сдавшее оружие, освобождается от уголовной 
ответственности за незаконное хранение.

Затем необходимо подъехать в комитет 
правопорядка и безопасности. При себе нужно 
иметь следующие документы:

- заявление по форме, установленной поста-
новлением правительства Ленинградской обла-
сти   от 31.05.2013 № 154 «О некоторых мерах 
по борьбе с преступностью и противодействию 
терроризму на территории Ленинградской об-
ласти»;

- копию паспорта;
- копию постановления об отказе в возбуж-

дении уголовного дела в связи с добровольной 
сдачей предметов вооружения (выдается в по-
лиции по факту сдачи оружия);

- квитанцию на принятые предметы воору-
жения. Меры по обеспечению 

безопасности купающих-
ся рассмотрены на сове-
щании с главами админи-
страций муниципальных 
образований.

Как доложил председатель 
комитета правопорядка и 
безопасности Ленинградской 
области Сергей Смирнов, в 
этом году в регионе офици-
ально зарегистрировано все-
го 36 пляжей, 20 из них — в 
Приозерском районе. При 
этом за все лето на офици-
альных пляжах не произошло 
ни одной трагедии.

Этого, к сожалению, нельзя 
сказать о районах, в которых 

пляжи не оборудованы спа-
сательными постами. Так в 
Кировском районе, где до сих 
пор не подготовлено ни одно-
го места для купания, в этом 
году погибло 16 человек. Еще 

один негативный пример: Ки-
ришский район, в который пе-
редано четыре закупленных 
за счет средств областного 
бюджета спасательных поста. 
Однако два из них так и не 

ввели в эксплуатацию.
Создание и содержание 

пляжей относится к полно-
мочиям муниципальных 
властей. Тем не менее, пра-
вительство 47-го региона ока-
зывает значительную помощь 
в этой работе. За счет област-
ного бюджета приобретаются 
стационарные спасательные 
посты, проводится обследо-
вание дна водоемов, оказы-
вается помощь в подготовке 
необходимой документации.

Глава региона поручил гла-
вам администраций муници-
пальных образований в крат-
чайшие сроки определить 
наиболее популярные у жи-
телей пляжи и до конца этого 
года представить планы по их 
обустройству.

47news.ru

СПРАВКА

Установленные в 2014 году размеры возна-
граждения:

 ¾ за огнестрельное оружие с нарезным ство-
лом  3 тыс. руб. за 1 шт.;

 ¾ за огнестрельное гладкоствольное оружие 2 
тыс. руб. за 1 шт.;

 ¾ за оружие самообороны  1 тыс. руб. за 1 шт.;
 ¾ за боеприпасы к нарезному оружию  5 руб. 

за 1 шт.;
 ¾ за боеприпасы к гладкоствольному оружию 

3 руб. за 1 шт.;
 ¾ за взрывчатые вещества 200 руб. за 100 г;
 ¾ за взрывные устройства и средства иниции-

рования  100 руб. за 1 шт.;
 ¾ за огнепроводные шнуры 100 руб. за п. м;
 ¾ за гранаты, мины, снаряды, выстрелы  500 

руб. за 1 шт.

ОФИЦИАЛЬНЫХ ПЛЯЖЕЙ СТАНЕТ БОЛЬШЕ

Не забудьте сделать выбор!

В сентябре многие жители много-
квартирных домов Кировска по-
лучили квитанции НО «Фонд 
капитального ремонта многоквар-
тирных домов Ленинградской об-
ласти» на оплату взносов по капи-
тальному ремонту за август 2014 
года. Новые счета в почтовых 
ящиках вызвали многочисленные 
вопросы жителей - как собствен-
ников квартир, так и нанимателей 
жилых помещений по договорам 
социального найма. В данной ста-
тье размещены ответы на часто 
задаваемые вопросы жителями.

Кто должен оплачивать взнос на ка-
питальный ремонт?

В соответствии с действующим зако-
нодательством, взнос на капитальный 
ремонт оплачивают только собственни-
ки квартир, то есть те, кто приватизиро-
вал жилье, а также муниципалитет, если 
жилье предоставляется по договору со-
циального найма. Если вам пришла кви-

танция, а вы проживаете в жилье, которое 
находится в муниципальной собственно-
сти, платить ничего не нужно. 

Также у жителей возникает вопрос, по-
чему договоры о формировании фонда 
капитального ремонта не заключались с 
собственниками жилых помещений? По 
Жилищному кодексу, договор признает-
ся заключенным при уплате собственни-
ком помещения в многоквартирном доме 
взноса на капитальном ремонт на счет 
регионального оператора после получе-
ния собственником проекта договора или 
в письменной форме между собственни-
ками и региональным оператором. Для 
получения такого договора можно обра-
титься в фонд или найти его на сайте ре-
гионального оператора.

Почему при уплате взноса взимается 
комиссия?

Комиссия предусмотрена согласно за-
кону о банковской деятельности. В дан-
ном случае ее оплачивают собственники 
жилых помещений. Минимальная комис-
сия составляет 1 процент, если вы опла-
чиваете через терминал Сбербанка или 
через систему «Сбербанк Online». Фонд 
пытается договориться о том, чтобы ко-
миссия не взималась, но для этого нужно 
присвоить отдельный код каждому счету 
и создать электронный реестр. Поскольку 

счетов много, эта работа требует времени 
у банковских структур. Возможны техни-
ческие сбои в работе, как банков, так и 
почты.

Будет ли начисляться пени за несво-
евременную оплату взноса на капи-
тальный ремонт?

Попечительский совет Фонда капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов 
принял решение продлить срок неначис-
ления пеней за несвоевременную оплату 
взноса на капитальный ремонт до февра-
ля 2015 года. В декабре 2014 года будет 
проведена первая актуализация регио-
нальной программы капитального ремон-
та. Фонд продолжает выверять базу лице-
вых счетов собственников помещений в 
многоквартирных домах.

Как можно связаться с Фондом капи-
тального ремонта?

В Фонде начал работать call-центр, где 
несколько операторов отвечают на во-
просы жителей области. Позвонив по но-
меру 8 (812) 320-99-15, каждый житель 
Ленинградской области может задать 
любой интересующий вопрос. Вся доку-
ментация Фонда доступна на сайте www.
kapremlo47.ru 

Соб. инф.

О КВИТАНЦИЯХ НА КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ
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На протяжении последних двух лет мы 
активно занялись этим вопросом и вос-
становили работоспособность сетей лив-
невой канализации по ул. Северная и по 
ул. Ладожская. Учитывая такую сложную 
ситуацию с ливневой канализацией по 

городу, предыдущим советом депутатов 
было принято решение и внесено в бюджет 
около 7,5 млн. рублей на восстановление 
не только главных ливневых коллекторов, 
но и внутриквартальных сетей. Прочистка 
ливневой канализации была разделена на 
4 этапа, и в Кировске началось постепен-
ное восстановление коллектора. 

        На первом этапе была осуществле-
на промывка и прочистка сетей ливневой 
канализации по ул. Новая, ул. Ладожская и 
ул. Северная, оценка состояния труб была 
проведена современным методом иссле-
дования - телеметрией. В этом году будет 
проверено состояние всех труб, а на сле-
дующий год уже будет вестись работа по 

восстановлению отдельных участков. 
На втором этапе были выполнены ра-

боты по промывке и восстановлению вну-
триквартальной ливневой канализации 
по ул. Северная, ул. Ладожская, ул. Моло-
дежная и ул. Набережная. На данный мо-
мент практически восстановлена вся вну-
триквартальная ливневая канализация, 
которая находится в рабочем состоянии, 
кроме одного участка по ул. Молодежной 
д. 14. В четверг, 25 сентября был объяв-
лен новый аукцион на восстановление 
этого участка.  

Третий этап - это восстановление сетей 
ливневой канализации по ул. Ладожская от 
бульвара Партизанской Славы и ул. Новая 
до ул. Набережной д. 17. На этом же эта-
пе сейчас в старой части города идет про-
чистка ливневой канализации по ул. Крас-
нофлотская, ул. Советская, Театральная 
площадь. На днях закончился аукцион 4-го 
этапа, четвертый этап рассчитан на вос-
становление внутриквартальной ливневой 
канализации в границах бульвара Парти-
занской Славы, ул. Ладожская, ул. Моло-
дежная, ул. Набережная.       

После завершения всех этапов работы 
будет принято решение по восстановлению 
отдельных участков сетей ливневой кана-
лизации, где она не была построена при 
строительстве жилых домов. Примерно 
через год - полтора будут восстановлены 
полностью все сети ливневой канализации 
города Кировска.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»
по инф. начальника МКУ «УЖКХиО» И.А. Калоева

ГОРОДСКАЯ ЖИЗНЬ

ОФИЦИАЛЬНО ВЫБОРЫ-2014

Во вторник, 23 сентября 
на 5-ом км автодороги 
г. Кировск - пос. Мга со-
стоялось официальное 
открытие мусоросорти-
ровочного комплекса.

Со словами приветствия вы-
ступил генеральный директор 
ООО «Грюнбург» Ян Николае-
вич Сколяров, который рас-
сказал, что благодаря данному 
комплексу существенно со-
кратится захоронение отходов 
на полигонах ТБО (на 30-35%), 
появится от 90 рабочих мест 
для местного населения и сни-
зится негативная нагрузка на 

окружающую среду.  После 
официальной церемонии  пере-
резания  «красной ленточки», 
гости внимательно осмотрели 
новый комплекс и увидели, как 

происходит сортировка мусора 
на практике. Все виды мусора 
рассортировываются по виду 
материалов – стекло, пластико-
вые бутылки, жестяные банки, 

древесина, металл. Мусор, ко-
торый не подходит для перера-
ботки, также отбраковывается 
вручную.

Количество мусора в России 
ежегодно увеличивается, во-
прос его переработки становит-
ся всё более острым, а значит, 
проблему раздельного сбора 
отходов неминуемо приходит-
ся решать. Мы надеемся, что 
с созданием мусоросортиро-
вочного комплекса постепенно 
исчезнет проблема образова-
ния бесчисленного количества 
мусора и снизится нагрузка на 
окружающую среду, в которой 
мы живем.

Пресс-служба администрации  
МО «Кировск»

Дорогие жители  
города Кировска  

и поселка Молодцово!
Для всех нас начинается 

очередной этап в жизни муни-
ципального образования «Ки-
ровск»,  начинает свою трудо-
емкую работу совет депутатов 
третьего созыва. 

С каждым годом город Кировск 
и пос. Молодцово становится все 
красивее и благоустроеннее, по-
следние годы активно велись 
работы по благоустройству дво-
ровых территорий, обновлению 
тротуаров и автомобильных до-
рог, увеличению и обновлению 
детских площадок, озеленению, 
строительству и воссозданию 
памятников. 

Я уверена, что мы сохраним 
заданный темп, продолжим ис-
полнение ранее начатых про-
грамм и начнем реализацию но-
вых программ и проектов, чтобы 
вы, жители, смогли почувство-
вать перемены к лучшему.

И.о. главы администрации 
О.Н. Кротова

Кировск без луж

Наступление на мусор началось Всероссийский конкурс 
«Успех и безопасность»

Министерством труда и со-
циальной защиты Российской 
Федерации издан приказ от 4 
августа 2014 года № 516 «О про-
ведении Всероссийского конкур-
са на лучшую организацию работ 
в области условий и охраны тру-
да «Успех и безопасность».

Всероссийский конкурс проводится в период с 1 
августа по 12 декабря 2014 года в целях пропаган-
ды лучших практик организации работ в области 
охраны труда, повышения эффективности системы 
государственного управления охраной труда, акти-
визации профилактической работы по предупре-
ждению производственного травматизма и про-
фессиональной заболеваемости в организациях, 
а также привлечения общественного внимания к 
важности решения вопросов обеспечения безопас-
ных условий труда на рабочих местах.

По результатам Всероссийского конкурса запла-
нировано формирование Всероссийских рейтингов 
юридических лиц по организации работ в области 
условий и охраны труда по пяти номинациям.

Сводная информация об итогах конкурса на-
правляется высшим должностным лицам субъек-
тов РФ и руководителям заинтересованных феде-
ральных органов исполнительной власти.

В соответствии с Положением о Всероссийском 
конкурсе работы по организационно-техническому, 
научно-методическому и аналитическому сопрово-
ждению конкурса обеспечивает Межрегиональная 
Ассоциация содействия обеспечению безопасных 
условий труда «Эталон» (127055, г. Москва, ул. 
Новослободская, д. 26, стр. 1; web-сайт http:/www.
aetalon.ru, тел./факс: 8(495) 411-09-98; e-mail: kot@
aetalon.ru), заключившая соответствующее согла-
шение с Минтрудом России. 

Для участия в конкурсе необходимо пройти ре-
гистрацию на web-сайте http:/www.aetalon.ru. При-
ем заявок на участие в конкурсе от организаций 
осуществляется до 20 ноября включительно.

Одной из самых важных проблем в городе Кировске является работа 
городской ливневой канализации. Ливневая канализация необходи-
ма, чтобы отводить с городских улиц и придомовой территории до-
ждевые и талые воды. В процессе эксплуатации сети ливневой канали-
зации забиваются различным мусором — листьями, ветками, песком, 
продуктами коррозии, что уменьшает пропускную способность систе-
мы и, как следствие, нарушает нормальный режим ее работы.
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Андрей Васильевич 
Анохин

Депутат по округу № 11

Друзья! Мы победили!
Эта победа стала возможной благо-

даря вам. С помощью вашего доверия 
и поддержки я был избран на почетную 
и ответственную должность – депутата 
Кировского городского совета. Теперь 
моя задача – оправдать ваши ожида-
ния и выполнить все пункты моей пред-
выборной программы.

Я никогда никому не давал пустых 
обещаний и с детства привык держать 
слово. Сдержу его и на этот раз. 

Спасибо вам за поддержку, дорогие 
земляки! 

Николай Иосифович Бауэр
Депутат по округу № 10

Дорогие друзья!
Хочу от всего сердца поблагодарить вас за то, что пове-

рили в меня, отдав свой голос на выборах депутатов в Ки-
ровский городской совет. Поверьте, вы сделали правиль-
ный выбор, о котором вам никогда не придется жалеть. 

Я сделаю все возможное для того, чтобы решить во-
просы, связанные с нелегальными мусорными свалками, 
строительством удобных дорог и подъездов к придомовым 
территориям, организацией качественных автопарковок и 
детских площадок.

Я приложу максимум усилий к реализации всех пунктов, 
подробно изложенных в моей предвыборной программе. 

Я обещаю, что особое внимание в моей работе будет 
уделено решению проблем, беспокоящих кировчан и жи-
телей поселка Молодцово.

Теперь моя задача – оправдать ваше доверие.

Андрей Александрович Донцов
Депутат по округу № 14

Дорогие кировчане!
Хочу от всего сердца поблагодарить вас за ту поддерж-

ку, которую вы оказали мне на прошедших муниципальных 
выборах. Я горжусь тем, что оказался достоин вашего до-
верия, и счастлив от того, что сумел оправдать ваши ожи-
дания. Теперь, благодаря вам, я избран на новый срок и 
приложу максимум усилий для того, чтобы сделать жизнь 
в нашей городе комфортнее для каждого кировчанина.

С 2009 года, когда я впервые стал депутатом, в Киров-
ске произошло множество позитивных изменений: были 
построены новые детские площадки, отремонтированы 
многие дороги, благоустроены дворы и подъезды. Однако 
для того, чтобы сделать наш Кировск городом, которым по 
праву можно гордиться, сделать предстоит гораздо боль-
ше. И мы сделаем это! На повестке дня сегодня стоят ак-

туальные вопросы создания новых парковок и озеленения придомовых территорий, развитие 
детско-юношеского спорта, продолжение реконструкции городских дорог и налаживание эф-
фективного взаимодействия горожан с представителями управляющих компаний.

Не сомневаюсь, что все эти вопросы будут успешно решены.
Спасибо вам за поддержку, друзья!

Андрей Анатольевич 
Козлов
Депутат  

по округу № 15

Я благодарю жителей 15-го из-
бирательного округа, оказавших 
мне доверие, избрав депутатом 
городского Совета! Спасибо за 
поддержку!

Я открыт для общения. Готов 
и впредь, теперь уже в качестве 
депутата, помогать активным го-
рожанам и общественным объе-
динениям, стремящимся делать 
наш город лучше, красивее, ин-
тереснее. 

Я работаю в Кировске, в сфере 
его содержания и благоустройства и готов свой опыт и знания напра-
вить на совместные с кировчанами проекты улучшения города.

Всем – здоровья, удачи! И Бог нам в помощь!

Максим Владимирович Лашков
Глава муниципального образования,

депутат по округу № 15

Дорогие кировчане!
Позвольте мне высказать вам искреннюю призна-

тельность за ваше доверие. Дважды вы голосуете за 
меня на выборах депутатов Кировского муниципали-
тета. Дважды вы сочли меня достойным представлять 
ваши интересы.

Такое доверие – огромная честь и большая ответ-
ственность. Я не имею права подвести вас,  а потому 
сделаю все возможно для того, чтобы жизнь в нашем 
городе стала комфортнее и разнообразнее. Мы будем 
обновлять и содержать наши дороги в хорошем со-
стоянии, строить детские площадки, благоустраивать 
придомовую территорию и организовывать новые пар-
ковочные места, налаживать взаимодействие с управ-
ляющими компаниями и коммунальными службами.,.

Благодаря вашей поддержке, друзья, у меня есть не-
оценимый опыт решения подобных вопросов на посту 
муниципального депутата предыдущего созыва. По-
верьте, я не подведу вас и в этот раз

Аркадий Борисович Рыбкин 
Депутат по округу № 17

В мой округ № 17 входят следующие дома:
 ¾ ул. Ладожская, д.22;
 ¾ ул. Ладожская, д.11 (ПНИ)
 ¾ ул. Северная, д.3, 5, 7;
 ¾ ул. Набережная, д. 1/1, 1/2, 1/3, 1/4, 1/5, 3;
 ¾ Бульвар Партизанской Славы, д.2, 4/2;
 ¾ микрорайон Марьино.
Уважаемые жители перечисленных домов! Из-

берите у себя Советы домов, тогда будет легче 
работать и вам и мне. Мы сможем совместно 
сделать очень многое. Будет меньше потрачено 
нервов, а работа будет плодотворной во благо 
ВАС!

Сергей Николаевич Тараканов 
Депутат по округу № 17

Уважаемые избиратели!
От всей души благодарю вас за доверие, 

которое вы оказали мне, отдав свой голос на 
выборах.

Я буду стараться делать всё возможное, что-
бы наш округ стал еще лучше, но для этого мне 
необходима ваша поддержка и содействие. Я 
всегда в зоне доступа, вы можете обращаться 
ко мне по телефону: 8-960-283-56-53. 

Я готов с вами встречаться для обсуждения 
и решения проблем, связанных с нашим окру-
гом. Только вместе мы сможем сделать его бо-
лее красивым и комфортным для проживания.

Всегда ваш депутат – Сергей Тараканов!

Новый совет депутатов - 2014
 Алексей Васильевич Кольцов

Заместитель главы 
муниципального образования, 

депутат по округу № 16

Спасибо за поддержку и оказанное 
мне доверие. Сентябрьские выборы 
показали, что вы поддерживаете курс 
развития нашего муниципального об-
разования, выработанный за прошед-
шие годы. За время работы на долж-
ности главы администрации я накопил 
большой  опыт,  который станет хоро-
шим подспорьем в нашей дальнейшей 
совместной работе в совете депутатов. 
У нас сложилась хорошая команда про-
фессионалов, которая готова работать 
на благо г.Кировска и п.Молодцово.  Я 
искренне верю, что впереди всех нас 

ждет светлое будущее, и я обещаю сделать все, чтобы оправдать 
ваши надежды.

С уважением, Алексей Кольцов
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Уважаемые  
кировчане !

Прежде всего, 
хочу поблагодарить 
своих избирателей, 
оказавших мне дове-
рие вот уже на чет-
вертый депутатский 
срок подряд, за под-
держку 

 Оглядываясь на то, 
с чего начиналась моя 
депутатская работа, 
вижу, как преобразил-
ся наш город, как нам 
удалось перейти от 

аварийных работ и поспешного «латания дыр», которые 
нарастали быстрее, чем удавалось их «латать», к плано-
мерной работе по решению городских проблем и для раз-
вития города. 

Решающий фактор в таком преобразовании – развитие 
у нас местного самоуправления (МСУ). Депутаты каждо-
го нового созыва использовали то, что удалось сделать 
в развитии МСУ до них, совместно с жителями и работ-
никами администрации города добивались дальнейше-
го продвижения. В этих наших достижениях важны все 
основные составляющие МСУ: объединения жителей (со-
веты домов, общественные организации, др.), депутаты, 
администрация города. 

Новые руководители города, депутаты, с кем удалось уже 
пообщаться, выражают намерение сохранить достигнутое в 
развитии МСУ. 

Вступая в новый цикл депутатской работы, я намерен 
продолжить работу по всем направлениям, которыми за-
нимался ранее, активно действовать для реализации на-
казов избирателей, своих инициатив, которые получили 
поддержку на встречах с избирателями. В частности, пла-
нирую в ближайшее время предложить совету депутатов 
принять решения по следующим вопросам:

 ¾ Корректировка (с учетом предложений жителей) про-
граммы благоустройства дворов.

 ¾ Программа «Спорт в каждый двор».
 ¾ Проект «Лыжная (спортивно-оздоровительная) трас-

са».
 ¾ Программа развития производственных зон и созда-

ния рабочих мест для кировчан.
 ¾ Контроль работы МО «Кировский район» по утилиза-

ции и переработке бытовых отходов, решению про-
блем свалки на 5 км. Мгинского шоссе.

 ¾ Проблемы помета и запахов птицефабрики «Северная». 
Как председатель постоянной депутатской комиссии по 

экономике (и всем прочим вопросам, т.к. других профиль-
ных комиссий решили не создавать), планирую организо-
вать, как и прежде, внимательное рассмотрение материа-
лов и подготовку рекомендаций по всем выносимым на 
совет депутатов вопросам. Надеюсь на активное и заинте-
ресованное участие в этой работе всех депутатов. 

С наилучшими пожеланиями
Александр Лупеко

Максим Владиславович 
Марьяндышев

Депутат по округу № 13

Уважаемые кировчане!
Благодарю вас за то, что 14 сентя-

бря вы пришли на выборы и отдали 
свой голос за одного из кандидатов. 
Вне зависимости от того, за кого вы 
проголосовали, вы проявили инициа-
тиву, приняли участие в жизни на-
шего города и в развитии местного 
самоуправления. 

За 5 лет работы удалось выполнить 
большинство пунктов моей пред-
выборной программы 2009 года. Но 
являясь депутатом, благодаря актив-
ным жителям округа, узнал, что про-
блем и вопросов, которые еще надо 
решать, значительно больше. Знаю и 

свои личные недоработки, которые постараюсь учесть на новом сроке.
Я благодарен, что в 2014 году значительно большее, по отношению 

к 2009 году, количество жителей нашего округа оказали мне доверие. 
Надеюсь на продолжение активной совместной работы на улучшение 

облика Кировска!
С уважением, Марьяндышев Максим.

 Сергей Борисович Михайлов
Депутат по округу № 14

Хочется выразить искреннюю благодарность, 
всем людям, которые пришли на избирательные 
участки и исполнили свой гражданский долг. 
Спасибо за вашу поддержку. В свою очередь я 
обещаю продолжать добросовестно представ-
лять интересы жителей округа №14.  Основы-
ваясь на ваши наказы, я буду прикладывать все 
возможные усилия, чтобы наш округ был еще  
более благоустроенным и комфортным для про-
живания.

Вадим Валентинович  
Некрасов

Депутат по округу № 11

Дорогие земляки! 
Голоса, которые вы отдали мне на прошедших выборах 

для меня знак высочайшего доверия и импульс к даль-
нейшей работе на пользу любимому городу, муниципаль-
ному образованию, всем его жителям. Оправдать оказан-
ное доверие для меня -Дело Чести.

Я не жалел сил, знаний, энергии, опыта для развития 
МО «Кировск» и искренне рад тому, что вы оценили ра-
боту местного самоуправления, поверили нашим пла-
нам, увидели намеченные перспективы. Сейчас можно 
уверенно сказать: За прошедшие годы заложен мощный 
фундамент долгосрочного, стабильного развития МО 
«Кировск». 

Свой опыт главы муниципалитета, а сегодня депутата, 
я использую с максимальной отдачей, пользой для обще-
го блага. Все ваши наказы, пожелания, которые я получил в ходе избирательной кампании, 
буду исполнять целенаправленно и неукоснительно.

К сожалению, МО «Кировск» становится менее самостоятельным, а его местное самоу-
правление «урезается», теряет функциональные возможности. Время покажет, насколько 
передача некоторых функции администрации МО «Кировск» в район будет оправдано. Но 
как бы ни развивалось политическое будущее нашего Кировска, в тесном сотрудничестве с 
вами мы решим все возникающие вопросы, справимся со всеми проблемами, ведь всех нас 
объединяет забота об общем доме – родном МО «Кировск». 

Владимир Валентинович  
Петухов
Депутат  

по округу № 12

Уважаемые избиратели! 
Благодарю всех, кто поддержал 

мою кандидатуру на выборах. 
Спасибо большое за оказанное 
доверие. В процессе предвыбор-
ных встреч было намечено много 
дел, которые я постараюсь вы-
полнить. Впереди 5 лет совмест-
ной работы, опираясь на вашу 
поддержку, мы сделаем наш 
округ еще более красивым. 

Андрей Игоревич 
Смолин
Депутат  

по округу № 13

Дорогие кировчане!
Позвольте мне от всей 

души поблагодарить вас 
за то, что вы решили от-
дать за меня свой голос 
на прошедших выборах в 
городской совет депута-
тов. Мне сложно описать 
те чувства, которые я ис-
пытываю оттого, что сот-
ни людей поверили мне и 
моей предвыборной про-
грамме. Такое доверие 
окрыляет и придает сил, но в то же время ты ощущаешь на 
себе груз огромной ответственности.

Не подвести. Оказаться достойным надежд. Оправдать 
ожидания. Эти слова станут моим девизом во время рабо-
ты в муниципальном совете депутатов на ближайшие 5 лет. 
А дел нам предстоит очень много. Это и облагораживание 
придомовых территорий, и организация новых парковочных 
мест, и строительство детских площадок, и обеспечение 
законности и правопорядка на территории города, особен-
но вблизи детских садов, школ и жилых домов… Все эти и 
многие другие актуальные вопросы предстоит решать нам, 
новоизбранным депутатам муниципалитета – законодатель-
ной власти города Кировска. И мы сделаем все возможное, 
чтобы вы остались довольны нашей работой.

Спасибо за доверие, друзья!

Алексей Алексеевич 
Царицын
Депутат  

по округу № 16

Дорогие кировчане!
Позвольте мне от всей 

души поблагодарить вас за 
оказанную мне поддержку 
на муниципальных выборах. 
Принимая непростое реше-
ние о выдвижении своей 
кандидатуры на пост депу-
тата городского совета я, ко-
нечно, рассчитывал на под-
держку кировчан, но никак 
не предполагал, что она ока-
жется столь весомой и все-
объемлющей. Теперь моя 
приоритетная задача – оправдать оказанное доверие моей 
работой и сделать так, чтобы люди никогда не усомнились в 
правильности своего выбора.

Я всегда открыт для обращений моих избирателей. Мой мо-
бильный телефон и адрес электронной почты доступны всем 
кировчанам, каждому из которых я, по мере возможностей, 
буду помогать в решении актуальных проблем. Это и благо-
устройство придомовой территории, и проведение дорожных 
ремонтных работ, и вопрос соблюдения закона и порядка в 
нашем городе, а также все остальные пункты моей предвы-
борной программы.

Спасибо вам за поддержку, друзья!
Я Вас не подведу.

Александр Афанасьевич Лупеко  
Депутат по округу № 12.
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КНИГА ПАМЯТИ

МЫ О НАС

Один из эпизодов Второй чеченской 
войны, бой у высоты 776, явился по-
казателем мужества и бесстрашия 
русского солдата. 90 русских военнос-
лужащих отважно сражались против 
2500 боевиков. Это они ценою своей 
жизни исполнили интернациональный 
долг. Такая отвага и готовность в любой 
момент встать на защиту Родины искон-
но присуща русскому человеку. Наш 
земляк, Александр Исаев, был одним 
из тех, кто доблестно сражался в про-
славленной 6-ой роте.

Исаев Александр Дмитриевич родился 16 янва-
ря 1980 года в городе Кировске Ленинградской об-
ласти. В 1995 году он окончил Кировскую среднюю 
школу №2. Как вспоминают люди, знавшие Алексан-
дра лично, он был целеустремлённым, всегда умел 
отстаивать свою точку зрения. В этом юноше присут-
ствовала невероятная сила воли. Это подтверждает-
ся и тем фактом, что он упорно занимался спортом, 
для достижения своей цели – попасть в ряды ВДВ. 

В 1998 году Александр окончил профессиональ-
ное училище №23 по специальности «слесарь по 
техническому обслуживанию автотранспортных 
средств IV разряда с правом управления автомо-
билей категории «С». В этом же году осенью со-
стоялось событие, которого так долго ждал Алек-
сандр – его призвали в армию. Попал он в 76-ую 
Псковскую дивизию. Прошло около года службы 
в части. В сентябре 99-го, согласно приказу, Алек-
сандра направили в Чечню топогеодезистом бата-
реи управления и артиллерийской разведки. После 
полугода службы вся часть вернулась, а Александр 
и ещё два человека подали рапорт остаться. 

В ночь с 29 февраля на 1 марта 2000 года со-
стоялся знаменитый бой у высоты 776. В этом бою 
6-я рота 104-го парашютно-десантного полка 76-й 
Черниговской воздушно-десантной дивизии, в ко-
торой служил Александр, приняла неравный бой с 
чеченскими боевиками. Численность отряда бое-
виков во многом превосходила численность 6-ой 
роты: около 2500 человек против 90. Этот бой сто-
ил потери 84-х русских военнослужащих, в числе 
которых был и Александр Исаев…

За мужество и отвагу, проявленные при ликви-
дации незаконных вооружённых бандформиро-
ваний в Северо-Кавказском регионе, Александр 
награждён Орденом Мужества (посмертно). Похо-
ронен герой на Преображенском кладбище горо-
да Шлиссельбурга.

Дарья Тимофеева

В пятницу, 26 сентября, в Ки-
ровской средней общеоб-
разовательной  школе №1 и 
в Кировской средней обще-
образовательной школе №2 
заведующая детским отде-
лом  Районного Дома культу-
ры провела две игровые про-
граммы «Лесная викторина» 
и «Поле чудес» для учащихся 
4 «А» и 2 «Б» класса. Алена  
Сергеевна часто посещает 
ребят во время учебного года, 
поэтому встретили они ее с 
огромнейшей радостью. 

В Первой школе ученикам 4 «А» 
класса предстояло отвечать на раз-
личные вопросы о лесных обитателях. 
Для того, чтобы заработать большее 
количество очков, четвероклассники 

должны были проявить свою смекал-
ку, внимательность, находчивость и 
сплоченность. 

Когда закончился третий тур, были 
подведены итоги викторины. Выяви-
лись золотые, серебряные и бронзо-
вые призеры. Получив подарки, ребя-
та были очень рады и хвастались ими 
друг перед другом.

В  этот же день, состоялась игровая 
программа «Поле чудес» для 2 «Б» 
класса Второй школы. Школьники бы-
стро распределились по командам, 
выбрали капитана и придумали на-
звание. Как и в настоящем ток-шоу 
«Поле чудес», трём командам второ-
клашек предстояло по очереди вра-

щать барабан, чтобы отгадать слово. 
За шифром прятались различные 
сказочные персонажи, животные и 
окружающие ребят предметы. В гла-
зах учеников ясно читалось стремле-
ние к победе!  

После проведения пяти туров «Поле 
чудес», чётко выделилась команда-
победитель и команды, занявшие тре-
тье и второе места. Ребятам вручили 
долгожданные призы, а они в свою 
очередь поблагодарили за игру и по-
просили посетить их еще раз. 

Менеджер по культурно-массовому досугу  
МБУК «Районный Дом культуры» г. Кировска 

Мария Михайлова 

ДОСУГ ДЛЯ ДЕТЕЙ 
от  Районного Дома культуры

Для каждого из нас школа – это серьезный жизненный этап, 
а школьные годы – самые яркие и незабываемые. Именно в 
этот период в человеке закладывается фундамент знаний и 
личных качеств на всю дальнейшую жизнь.

За тридцать лет богатой истории школа в п. Молодцово изменилась, пре-
образилась, стала современной и комфортной для учеников и педагогов. 
Остается неизменным в ней самое главное – ее предназначение. Как и пре-
жде, она собирает под своим крылом маленьких жителей Молодцово и вме-
сте с ними идет в ногу со временем.

Дорогие друзья, желаем долголетия и процветания Молодцовской школе. 
Педагогическому коллективу – успехов и новаторства, ребятам и родителям 
– настойчивости, терпения и трудолюбия в нелегком деле усвоения наук.

Глава муниципального образования,  
М.В. Лашков

И.о. главы администрации,  
О.Н. Кротова

МОЛОДЦОВСКОЙ  ШКОЛЕ  30  ЛЕТ!
30-летию школы  

посвящается.
Школу мы сегодня поздравляем –
У неё сегодня Юбилей!
Всё, как водится, от всей души желаем, 
Ты на праздник силы не жалей!

Чтобы сотни лет ты простояла,
Чтоб не разрушилась никогда,
Чтоб в твоих стенах всегда звучали
Детский смех, людская доброта!

Много поколений выпускала,
Много первоклашек приняла,
Как родные мамы, понимали
В твоих классах нас учителя.

Нам дарили знанья и уменья,
Окружали радость и тепло.
И хочу заверить: мы впитали
В твоих стенах ласку и добро.

А.В. Клюева
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«Учитель» – сколько тепла и доброты в этом слове. Для учеников учи-
тель, прежде всего – наставник, путеводитель, поддержка и опора. И 
в преддверии Дня учителя мы спросили у наших педагогов: «На како-
го учителя из своей школьной жизни они хотели быть похожи?» 

Учить,  творить  и  познавать
КАЛЬКА

Над выпуском работали юнкоры Яна Селезнёва, Ангелина Дерягина, Анастасия Егорова, Роман Алфёров, Фадеев Максим Фото с официального сайта ОУ и соц. сети Вконтакте.

ТИШКОВА 
Татьяна Валерьевна
Учитель математики 
Кировская СОШ№2

- Любимым 
предметом в 
школе была, 
к о н е ч н о , 
математи-
ка. Этот 
п р е д м е т 
н р а в и л с я 
мне, в пер-
вую оче-

редь, из-за 
у ч и т е л ь н и -

цы Левитиной 
Люб- ви Юрьевны, она 
была требовательной, справедливой 
и доброй. Именно эти качества мне 
бы хотелось у нее перенять. Также 
в школе я очень любила физкульту-
ру, мне нравилось посещать разные 
спортивные секции и занятия.

БОЧКОВА 
Татьяна Анатольевна

Учитель русского языка  
и литературы 

Кировская СОШ№2

- В школе я 
очень любила 
м а т е м а т и к у . 
Мне очень 
н р а в и л о с ь 
решать зада-
чи. В этой на-
уке все четко 
и логично. 
В школьные 
годы даже 
хотела стать 
учителем мате-
матики. От своих 
учителей, в частности, от Тимофее-
вой Лилии Михайловны, хочется пе-
ренять выдержку и чувство юмора. 
Что-то хотелось бы перенять и от сво-
их коллег-учителей.

КИСЕЛЕВА Татьяна Васильевна
Учитель английского языка 

Кировская СОШ№2 

Я училась во французской специальной школе в Волго-
граде.  Французский язык у нас был почти каждый день,  
и я преуспевала в этом предмете, поэтому он мне очень 
нравился. Учителя в нашей  школе обладали глубокими 
познаниями в своих дисциплинах, и уроки нам никогда не 
казались скучными. Этого я бы хотела добиться, работая 
учителем, сделать так, что бы детям был действительно ин-
тересен мой предмет.

ВЕТРОВА Татьяна Александровна
 Учитель математики 
 Кировская СОШ№2

В моей жизни были учителя, у которых есть качества, 
которыми я хотела бы обладать. Например, спокой-
ствие, когда учитель не кричит, а спокойно реагирует 
на какие-то не очень хорошие поступки учеников. Ещё 
мне нравится такое качество как строгость, но при этом 
нужно быть справедливым! Потому что важно, чтобы 
строгость была оправдана! Если будешь злым и кричать 
на учеников, то они не будут уважать тебя, если же быть 
слишком добрым, то учащиеся тебя не воспримут всерьёз!

РУМЯНЦЕВА Елена Михайловна
 Учитель химии и естествознания 

 Кировская СОШ№2

Моей любимой учительницей была 
моя классная руководительница и учи-

тель истории – Харитонова Клавдия 
Павловна. На ее уроках всегда было 
интересно, потому что рассказыва-
ла она очень доходчиво, приводя 
много интересных фактов. Как у 
классного руководителя, я хотела 
бы перенять у нее такое качество, 
как способность выходить из лю-
бых ситуаций с помощью юмора. 
Есть  такие моменты, когда можно 
пошутить и найти компромисс, а 

есть ситуации, где нужно доводить 
дело до конца и выяснять ошибоч-

ность мнения.

АФАНАСЬЕВА 
Галина Владимировна

 Учитель истории и права 
«Кировская гимназия»

Что я переняла у сво-
их любимых учите-
лей? Умение увлечь 
учеников интерес-
ным делом, за-
жечь их на добрые 
дела, помочь им 
поверить в свои 
силы и никогда не 
останавливаться 
на достигнутом! А 
еще – очень любить 
этот мир, людей, и все 
время ПОЗНАВАТЬ, ПО-
ЗНАВАТЬ, ПОЗНАВАТЬ!

БЕЛОВ 
Сергей Александрович

 Учитель географии, 
«Кировская гимназия»

Люди, которые творили волшеб-
ство на уроках – высший пилотаж 
педагогики. 
П о э т о м у , 
мне, как 
учителю уже 
следующего 
поколения, 
не хватает: 
терпимости, 
решимости 
и в некото-
рых случаях 
чуткости! 

ЛЬВОВА Раиса Николаевна 
Учитель русского языка и литературы  

«Кировская гимназия»

Я хотела бы быть похожей на мою учительницу литера-
туры, Елизавету Васильевну Ошуркову, которая отлича-

лась феноменальной памятью, невероятной начитан-
ностью и аналитическим умом. Она преподавала на 
уровне педагогов университета и была требовательна 
к ученикам. С ней всегда было очень интересно разго-
варивать. Именно Елизавета Васильевна подтолкну-
ла меня к тому, чтобы стать учителем. Сама она была 
родом из сибирской деревни, что не помешало ей по-
лучить 2 образования и стать в высшей степени об-
разованным, глубоким, ярким человеком. Но кумиров 

у меня не было и нет. Я глубоко уважаю людей, которые 
умеют что-либо делать хорошо.

БАЛМАЧЕЕВ Игорь Валерьевич
Учитель английского языка,  

«Кировская гимназия»

 В моей жизни был учитель, на которого я хотел быть 
похож, даже два. Правда, они были не школьными учи-
телями. Один из них, Самоваров Геннадий Васильевич, 
учил меня играть на аккордеоне. Он был джентльменом 
и порядочным человеком. Свои хорошие качества, кото-
рых было много,  он пытался привить ученикам. Причем он 
делал это незаметно, какими-то взглядами, полунамеками. 
Мне это очень нравилось тогда, и еще больше я оценил это, 
когда стал взрослым. Второй, Сергей Алексеевич Ключинский, 
вел у меня практические занятия по химии в ВУЗе. Он много ворчал, казался 
очень строгим,  но при этом он добродушный человек с чувством юмора. И это 
два примера, которые во мне сейчас отчасти работают, и, конечно, еще свои каче-
ства. А кумира не было, но у нас был учитель географии, которым в определенное 
время восхищался весь класс. Он был крутой, т.е. он был молод, постоянно ходил 
по кабинету, нам это нравилось. Это был 5-6 класс, и определенная жесткость, с 
которой он умел добиваться своего, какое-то время производила впечатление. К 
сожалению, это быстро прошло, т.к. других качеств мы не успели разглядеть – он 
уехал, когда мы закончили 6 класс. 

СЛАБНОВА 
Галина Владимировна 

 Учитель биологии 
 Кировская СШ №2

Я окончила школу №5 в го-
роде Невель Псковской обла-
сти, и до сих пор вспоминаю 
с благодарностью всех учи-
телей. Выделить одного, на 
которого хотелось бы рав-
няться, очень сложно. Но 
в 9 классе учителем химии 
была Кордакова Тамара Ле-
онтьевна, которая и привила 

любовь к химии и биологии. 
Она была требовательной, 

справедливой и доброжелатель-
ной по отношению к нам. Эти каче-

ства я переняла в свою работу с детьми.

ЕРМИШКИНА 
Любовь Васильевна

Учитель физкультуры 
Кировская СШ №2

Алексей Борисович 
Хайлов был моим 
учителем физкуль-
туры с 1 класса. Он 
был добрым, требо-
вательным, всегда 
собранным, дис-
циплинированным. 
Главное, что он 
привил нам, своим 

ученикам – любовь 
ко всем видам спор-

та. Такие же качества я 
стараюсь передать и своим 

ученикам. 
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Осень в Европе – время, бла-
гоприятное не только для экс-
курсионных туров, но и се-
зон массовых соревнований 
в шоссейном беге. Участие 
принимают многие тысячи 
спортсменов из разных стран 
мира. Кировские стайеры со 
своими преданными болель-
щиками вовлечены в этот 
бум, охвативший уже почти 
весь мир. 

Во вторые выходные сентября боль-
шая группа кировчан выезжала в сто-
лицу соседней Эстонии для участия в 
Таллиннском международном марафо-
не на дистанциях от 10 км до марафо-
на (42,195 км). Живописная трасса, ча-
стично проходящая по Старому городу, 
а также по набережной Таллиннского 
залива, прекрасная солнечная и без-
ветренная погода, мощная поддержка 
болельщиков создали атмосферу на-
стоящего праздника бега. 

Дистанцию полного марафона пре-
одолели шестеро кировчан. Супруги 
Наталья и Александр Козьмовы, 
наши неувядающие ветераны, стали 
призерами в своих возрастных груп-
пах. Сергей Осипов и Игорь Шуми-
лин установили личные рекорды. Оль-

га Нетяга и Вячеслав Журавлев тоже 
успешно финишировали на основной 
дистанции. Игорь Стрижов и Алек-
сандр Нестеренко впервые и удачно 
преодолели дистанцию полумарафо-
на (21,097км). Теперь оба в скором 
времени планируют пополнить ряды 
кировских марафонцев. Полина Пан-
телеева впервые в жизни пробежала 
десятикилометровку, а накануне юная 
Аришка Осипова заняла второе место 
в детском забеге на 300 м.

На финише участников ждали симпа-
тичные памятные медали с символикой 
марафона и состояние эйфории после 
трудной победы над собой и долгой 
дистанцией. Потом, после отдыха, по-
следние прогулки по старому Таллин-
ну: Длинный Герман, Старый Тоомас, 
Толстая Маргарита…  Приветливые 
люди, часто звучащая русская речь, 
чистота и порядок, и никакой политики. 
Такая вот почти домашняя заграница.

В эти же дни в Копенгагене, на дру-
гом конце Балтийского моря, проходил 
международный полумарафон, где 
участвовал Михаил Бородин, наш ве-
дущий стайер, мастер спорта в мара-
фонском беге. В условиях пасмурной и 
ветреной погоды он занял 5 место в аб-
солютном зачете (из 8000 человек). Это 
очень хороший результат, учитывая, что 
Михаил выступает на любительском 
уровне, тренируясь в свободное от ра-
боты время. Однако своим результатом 
он остался недоволен, готов был высту-
пить лучше, но не сложилось…

Впереди у кировских бегунов новые 
поездки, новые старты, новые впечат-
ления.

В. Журавлев (крайний справа),  
участник марафона 

Фото автора

25 сентября, от-
праздновала свой 
90-летний юбилей  
ЛОСЕВА Гения Ана-
тольевна.

С поздравлениями и 
подарками приехали 
и.о. главы администра-
ции МО «Кировск» 
Кротова Ольга Нико-
лаевна и заместитель 
председателя комите-
та социальной защиты 
населения Маркова 
Инга Рейновна. Гости 
пожелали имениннице 
крепкого здоровья, радости, улыбок и заботы 
родных и близких.

30 сентября от-
праздновала свой 
90-летний юбилей 
ЖУРАВЛЕВА Зи-
наида Васильевна, 
участник Великой От-
ечественной Войны. 

С поздравлениями 
и подарками приеха-
ли И.О. главы ад-
министрации МО 
«Кировск» Кротова 
Ольга Николаевна и 
заместитель предсе-

дателя комитета социальной защиты населе-
ния Маркова Инга Рейновна. Желаем Вам еще 
раз крепкого здоровья, неиссякаемой энергии 
и жизненного оптимизма! Пусть любовь, тепло 
и забота родных сопутствуют Вам всегда. Сча-
стья, мира и благополучия Вам и Вашей семье!

С днем рождения!
Пресс-служба администрации МО «Кировск»

В минувшую субботу, 27 сентя-
бря, в Кировском районе прошел 
традиционный 29-й областной 
легкоатлетический пробег по 
маршруту: мемориальный ком-
плекс «Синявинские высоты»-
Шлиссельбург. Дистанция про-
бега составила 15 км.  

Общее руководство пробегом осу-
ществлял начальник отдела по делам 
молодежи, физической культуре и спор-
ту Николай Михайлов. На старт вышло 
63 человека из г.Кировска, п.Синявино, 
г.Никольское, Санкт-Петербурга, Москвы 
и Великого Новгорода. В пробеге уча-
ствовали люди всех возрастов – самому 
младшему «бегуну» было 10 лет, самому 
взрослому- 75 лет! 

Перед началом соревнований всем 
участникам было рассказано о героиче-
ских сражениях на территории Кировско-
го района в годы Великой Отечественной 
войны, о знаменитой операции «Искра». 
После чего спортсмены возложили цветы 
к мемориалу.  Затем был дан старт началу 
пробега. 

Борьба на обоих дистанциях была упор-
ная, так в абсолютном первенстве на 
дистанции 15 км победил Радион Зиган-
гиров из г.Никольское с результатом 55 
мин. 10 сек. Проиграв победителю чуть 
больше минуты, вторым финишировал 
Иван Иванов из г.Кировска. Что очень от-
радно. Дело в том, что Иван в недалеком 
прошлом был чемпионом мира по лыж-
ным гонкам среди юниоров, но по разным 

причинам не выступал в последние годы. 
Третье место досталось кировчанину Иго-
рю Стрижову.

Среди женщин на этой дистанции пер-
венствовала неоднократная участница 
этих соревнований Ольга Антонова. Ее 
время 1 час 7 мин. 13 сек. На дистанции 
первенствовал школьник из г.Кировска 
Александр Чумачков со временем 30 
мин. 25 сек. Среди девочек вместе фини-
шировали Лаура Ходарева и Людмила 
Яковлева (г.Кировск). Среди призеров в 
разных возрастных группах были наши 
земляки: Ольга Нетяга, Владмимир Ка-
сьянков, Марина Павлова (15 км), Вла-
дислав Лыков, Николай Борисов, Ана-
толий Горохов (6 км.).

После финиша  всех участников пробе-
га ждал горячий чай, после чего состоя-
лось общее построение и, конечно, на-
граждение.

Хочется выразить благодарность всем 
участникам и организаторам пробега.

Анатолий Горохов,  
ветеран спорта

Вечная память павшим героям!

Марафонский уикенд С юбилеем!
КАЛЕЙДОСКОП


